

Kindertagesstätte St. Stephan eingeweiht



Bischof Rolf Steinhäuser weihte den Neubau der Kindertagesstätte St. Stephan in der Herderstraße ein. Im kommenden Jahr soll die neue Kita fertiggestellt werden. Foto: at

Lindenthal (at). Nach dem Abriss und der Grundsteinlegung im vergangenen Jahr besuchte nun der Weihbischof Rolf Steinhäuser während einer Visitation auch den Neubau der Kindertagesstätte St. Stephan in der Herderstraße.

Bezirksbürgermeisterin Helga Blömer-Frerker, viele Familien und Anwohner kamen mit Vor-

freude in den Rohbau. Was noch alles für den Einzug Anfang 2019 fehlt, wussten die Pänz ganz genau: „Tapeten und Möbel!“ Ein bißchen schöner sollte es werden, die Kabel sollten verschwinden, Licht für dunkle Tage und auch ein Sofa muss unbedingt her. Zwischen den Gebeten sangen die Kinderchöre der Pfarrerei unter anderem

„Wir sind die Kleinen in der Gemeinde, ohne uns geht nichts“. Iris Lacher aus der Projektgruppe kann es kaum abwarten, bis sich das Gebäude mit Leben füllt: „Zu Weihnachten wäre schön, aber Anfang 2019 ist realistischer“. Auch ein kleiner Gehweg zwischen der Bacheimer Straße und Herderstraße wird es bald geben, erzählte sie.